
Ratsherr Radestock gibt zu bedenken, dass die Stadt neue Impulse brauche und nicht ein 

Modell fortführen solle, welches es auch in jeder anderen Stadt gäbe. 


